
Targa-Runden nicht gewertet

Geschrieben von Satellite72 - 20.02.2021 23:21

Es ist mir jetzt innerhalb von 2 Tagen zweimal passiert, dass Runden auf der Targa nicht gewertet wurden. Effekt sieht so aus: man fährt durchs Ziel, alles wird normal angezeigt im Reporter, Zwischenzeiten etc. Dann drückt man ESC, und die Zeit ist weg.

Wertung in der Statistik erfolgt dann auch nicht, und ein paar Sekunden später fliegt man vom Server.

Keine Ahnung, ob man da was dran machen kann, mit dem Serverbetrieb kenne ich mich nicht aus. Vielleicht gibt es ja ein Logfile vom Server, aus dem erkennbar wäre, wo denn das Problem liegt.

Es war definitiv keine Cut, und von früher kenne ich das auch nicht.

Schöne Grüße
Klaus

Aw: Targa-Runden nicht gewertet

Geschrieben von Harald Arry - 21.02.2021 08:04

Moin Klaus,

das Problem ist mir bekannt und ich kenne das schon seit Jahren. Wir haben auch schon alles mögliche unternommen um herauszufinden woran es liegt - gefunden haben wir nichts. Das fatale ist, dass man die ganze Runde fährt, alles ist gut und dann - manchmal auf der langen Geraden, gelegentlich aber auch schon mal direkt bei der Zieldurchfahrt - ist dann Feierabend. Zu sehen ist das nur auf dem Lifeticker oder wenn jemand direkt auf dem Server mit in deinem Auto sitzt bzw. zumindest mit auf dem Server ist. Man selber merkt es nicht sofort.

Ich hatte gehofft, es würde an der Netzwerkverbindung liegen, aber egal ob früher VDSL oder jetzt Glasfaser, das Problem ist mir erhalten geblieben.

Ich ermittle jetzt in Richtung Grafikkarteneinstellungen. Grafik- und Netzwerkeinstellungen in GTL haben nach meinen Recherchen und Versuchen keinen Einfluss, genausowenig wie Netzwerkeinstellungen auf dem Rechner.

Vielleicht lassen sich damit auch die Disconnect-Probleme, die ich öfter mal bei längeren Rennen habe (ETCC).

Schöne Grüße
Harald

PS.: hast du einen neuen Rechner/neue Grafikkarte?

Aw: Targa-Runden nicht gewertet

Geschrieben von Ufo - 21.02.2021 10:36

Moin,

auf der Targa gibt es leider auch noch das Phänomen, dass man selbst aus seiner gezeiteten Runde geworfen wird, wenn ein Zweiter auf den Server kommt. Man ist dann wieder zurück in der Box und merkt von dem zweiten Fahrer noch nicht mal was.

Ist mir letztes Mal nach 65 Kilometern passiert (besonders ärgerlich) und erst in der Live-Anzeige habe ich gesehen, dass du den Server betreten hast und ich nicht mehr angezeigt wurde... Das Problem gab es aber schon vor 10 Jahren, daran gewöhnt habe ich mich aber immer noch nicht ;-)

Gruß,
Ufo

Aw: Targa-Runden nicht gewertet

Geschrieben von Bordi - 21.02.2021 11:02

Hallo Jungs,

wie viele von Euch wissen fahre ich auch gerne auf der Targa.

Ja, diese Strecke ist nicht nur sehr hardwarefordernd, sie ist zudem auch noch nicht frei von Bugs.

Daher wÄre es echt wÄnschenswert eine "bessere/verbesserte" Targa zu haben. GerÄchte behaupten das es diese irgendwo geben soll.... keine Ahnung was davon wahr ist.... GerÄchte eben.

Wenn es hier jemanden gibt der eine "bessere" Targa fÄr die Altbierbude organisieren kann,... Bitte!!! Freiwillige vor!!!

So bleibt uns halt nichts weiter als das zu nehmen was wir haben.

GrÄÄe

Bordi

=====